



**tema: Ensayo demografía general y
estática**

**nombre del alumno: Paola Isabel
Díaz Sánchez**

Grado: 2

Grupo: A

Materia: interculturalidad

**Nombre del docente: Sergio Jiménez
Ruiz**

Medicinas locales en los Altos de Chiapas de Stefan Igor Ayora Diaz.

Diaz Gómez se encontró una revista que hablaba de San Cristóbal de las Casas, habla de que hay personas viejas que curan con los remedios caseros, hacen rezos, rituales y pues mataban a vez de curral que pres-estas se abracion por ados.

El dice que la racionalidad instrumental ha afectado ahora a la actualidad por que se han ido perdiendo nuevas formas de vida y pues el solo piensa en vender por que ya debe de empezar, de nuevo con la ciencia y tecnología porque estas no son compatibles con la de las épocas pues antiguas.

bueno para Diaz Gómez su forma o bien lo que el le interesaba este no delaba que se apage tu ~~alguna~~ existencia, de lo que han dejado un poco mal atendido, por que muchas veces más del doble que hay que hacer un reconocimiento y legitimación.

Procurando que el tema de la hervolarpa pues se siga practicando ahora en la actualidad por que aun que no queramos tomar el medicamento, se sabe que está hecho por diversas plantas que ayudan a mejorar a las personas del estado de salud que tienen.

el grupo de los indígenas fue constituido desde 1980 y hasta ahora en el 2022, pero pues todos ellos construyeron un discurso hegemónico, acerca de la imagen pública pues de este nuevo proyecto que queremos involucramos en eso por que es muy bonito saber todas curaciones.

Desde la conquista Española, introdujo nuevos elementos y pues un poco modificado a la interculturalidad, en el aspecto cultural, político, ciencia, todas las poblaciones Españolas se apropiaron, de adaptaron elementos terapéuticos y tuvieron una cosmovisión en la religión cristiana en los artefactos y sus saberes.

Se sabe que en los altos de Chiapas son donde hay más, personas que curan todavía con la herolaria en donde todavía hacen sus rituales para que todo lo que hagan pues estos catón pues vendados, la medicina comacalita es basada en su firme fe en la racionalidad, la tecnología y las relaciones instrumentales con la naturaleza se ha contemplado la posibilidad de rescatar el conocimiento empírico de las poblaciones indígenas.

Se dice que a la globalización, todos los pueblos indígenas han sido un poco más anadevados en conforme a su comportamiento se handado cuenta que pues son un poco cortantas, a un que pues ahora con la actualidad se sabe que hay personas que tienen una conexión con ellos pero pues o trós deban de buscar como es que se pueden llegar a agradar a todas esas personas. Los Antropólogos saben que escribirían poco de todo este tema, por que muchas veces crecen en la extensión territorial, gracias a lo de la Pandemia pues se ha facilitado un poco todo esto por que pues la gente ahora se enfrenta pues en casa y eso hace un poco más rapido todo esto de la investigación que ellos pues requieren, muchos de los cambios que los países o ciudades de gran calibre van modificando su modo de pensar o bien tambien se van haciendo más independientes, otra cosa tambien muy importante es que estos pueblos de los Altos de chiapas no dejan que a veces pues prosperen por que ellos lo sienten raro y pues no saben como es que se va haciendo por eso hay que darles apoyo y ser solidarios con ellos por que se enfrentan hacer nuevas cosas.

(a, s.f.)

Bibliografía

a, A. (s.f.). *modernidad y modernidad y salud* . Obtenido de moderdad .